

武庫南小だより

笑顔であいさつ 根気よく学び 思いやりの心をもつ

学校通信 9月号
令和6年8月29日

尼崎市立武庫南小学校
校長 大龍 正幸

自分の可能性を信じて頑張ろう

40日間の夏休みが終わり、学校に元気な武庫南っ子の声が返ってきました。子どもたちが登校すると、学校が活気づき、いつもの日常が帰ってきたことをうれしく思います。

さて、武庫南っ子のみなさんにとってどんな夏休みだったでしょうか？みなさん夏休みは、思いっきり好きなことに打ち込めたでしょうか？

2学期のスタートに際して、私から武庫南っ子のみなさんに取り組んでほしいことがあります。それは、「自分の可能性を信じて頑張る」ということです。パリオリンピックのスケートボード男子ストリートで金メダルに輝いた堀米雄斗選手をみなさんも知っていると思います。彼は、オリンピックで2連覇を達成しましたが、このオリンピックにおいて1発の技を競う「ベストトリック」で最終の試技前まで7位のメダル圏外にとどまり、1位の選手を逆転するには96.99点必要でした。最後5回目の試技で挑んだ技は実戦で成功したのはこれまで1度、練習でも一日の中で何時間も挑戦して1度できるかできないかという技でした。彼は、「少しの可能性、1%の可能性を最後まで信じた」とインタビューで答えています。彼は何もせずただ自分を信じていたわけではありません。今まで、何度も挑戦して積み上げてきた中に光を見出し自分の可能性にかけて成功させたのです。武庫南っ子の皆さんにも頑張っている事、目標としている事、たくさんあると思います。ぜひ、2学期は途中であきらめることなく可能性を信じて最後までやり切ってほしいと思います。



夏休み、ヒマワリが元気に咲きました

頑張り切るために、8月は2学期スタートに際して、夏休みモードの身体を学校モードにアップデートする期間とし、まず生活習慣を整えてください。生活習慣が整った9月は、学習モードで、学ぶ姿勢をもう一度整えましょう。2学期もたくさん行事が控えています。行事ごとに成長する姿をイメージし、できることを実行してほしいと思っています。

保護者の皆様には、夏休み期間中もお子様の体調管理に留意していただきありがとうございます。まだまだ暑い日が続きます、お子様の体調管理はもちろんのこと、保護者の皆様も健康にご留意ください。2学期も引き続きご協力の程、よろしく願いいたします。

学校からのお知らせ

- ・学校への欠席連絡はメールの欠席連絡等を活用してください。
- ・非常変災時の対応について学校HPに掲載しています。今一度ご確認ください。